

# 2020年度 5月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 多木 紀隆

No.	種類	ご意見・回答
1	特別展	ご感想 <ul style="list-style-type: none"> <li>・コロナがおさまって、多くの人にかこさんの展示をみてもらえるように願っています。(50歳代・女性)</li> <li>・「かこさとし」にひかれて来ました。かこさんの絵本が大好きでたくさん読んでいましたが、それぞれの絵本の奥にある想いが知れてまた読み直そうと思いました。亡くなる前のNHKの特集も素晴らしかったけど今日の企画展ももっと皆に知ってほしいと考えました。ありがとうございました。(50歳代・女性)</li> <li>・今はコロナで大変ですが、たくさんの方に来て頂けるといいですね。知り合いに広めておきます。(30歳代・男性)</li> </ul>
		回答 <p>この度は、特別展「かこさとし絵本展～未来を生きる子どもたちへのメッセージ～」へお越しいただき、誠にありがとうございます。多くみなさまに本展の魅力を感じていただくことができ、とてもうれしく思います。加古は、軍国少年だった自らを顧みて未来を担う子どもたちには、自分で考えて判断し、自ら未来を切り開く力を持ってほしいと願い続けていました。本展は、子どもたちの心に寄り添い、その未来を全力で後押しする温かさあふれる彼の思いを体感する展示内容となっております。ぜひ、お知り合いの方々にもお伝えいただき、一人でも多くの方に楽しんでいただければ幸いです。またのお越しを心よりお待ちしております。</p>
2	特別展	ご意見 <ul style="list-style-type: none"> <li>・展示でもう少し体験やフォトブースがあるといいなと思いました。館内やお庭にてんぐちゃんやカラスのPOPがあって、一緒に写る、探すスタンプラリーなど…ワクワクすることを。ソーシャルディスタンスでできること。コロナの中OPENうれしいです。がんばって下さい。(30歳代・女性)</li> </ul>
		回答 <p>この度は、特別展「かこさとし絵本展～未来を生きる子どもたちへのメッセージ～」へお越しいただき、誠にありがとうございます。また、励ましのお言葉をいただき、重ねてお礼申し上げます。職員一同、大変心強く感じております。しかしながら、お越しいただいたみなさまのご期待に副うができません、大変心苦しく感じているところでございます。一時は開催も危ぶまれる中、ご覧いただいたような状況ではございますが、何とか開催にこぎつけることができました。今後も会期終了まで、少しでも多くの方々に楽しんでいただけるよう、工夫を続けてまいります。引き続き当館を、なにとぞよろしくお願ひ申し上げます。</p>

No.	種類		ご意見・回答
3	新常設展	ご感想	<p>・空海と同じ時代にタイムスリップした感じで短時間ででしたが楽しかったです。(67歳・女性)</p>
		回答	<p>この度は新常設展「密●空と海—内海清美展」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。誠にありがとうございます。作品群のすばらしさをご体感いただけただけで、大変ありがたく、うれしくおもいます。本展は、艱難の遣唐使、大唐長安など、空海の活躍を紹介する名場面9章の展示をしております。作品には内子町や四国中央市など四国の伝統的な和紙を用い、音響や照明を工夫し作品世界をご体感いただける空間を演出しています。</p> <p>ぜひお知り合いの方々にもお伝えいただけると幸いです。またのご来館を心よりお待ちしております。</p>
4	新常設展	ご意見	<p>・3、13、18章がみたいです。(67歳・女性)</p>
		回答	<p>この度は新常設展「密●空と海—内海清美展」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。誠にありがとうございます。ご観覧のご希望に副えず、誠に申し訳ございません。ご希望の展示は、2012年から3年間展示してございました幼年期から青年期までの9場面、また、2015年から3年間おりました高野山金剛峰寺の建立など、空海の活躍を紹介する後半生10場面の中にございました。</p> <p>現在の展示は2018年9月に始まり、艱難の遣唐使、大唐長安など、名場面9章を展示しております。現在、再展示の予定はございませんが、引き続き、当館をよろしく願い申し上げます。</p>